
COMPTE RENDU
CONSEIL D’ADMINISTRATION

Mercredi 4 février  2008
Base de Chés Barboteux d’Amiens

Présents :
Philippe  Vermersch,  Sébastien  Racault,  Marie  Thérèse  Flandre,  Claude  Sellier, 
Johann  Beldame,  Guillaume Doutreix,   Nicolas  Castryck,  Michel  Fatras,  Romain 
Bove, Jean Claude Laurent, Jean claude Lepretre

Absents excusés :
Boris Saunier, Olivier Petilléon, Patrice Hermant

Invités : 
Sébastien Choplin, président du Comité Régional de canoë kayak

ORDRE DU JOUR :

1 - Plan de développement du CDCK 80 pour la prochaine olympiade 
2 - Définition des missions de Johann pour l’année 2009
3 - CNDS
4 - Stages et compétitions 2009
5 - Site Internet du CDCK 80
6 - Questions diverses 

1- Plan de développement du CDCK 80 pour la prochaine olympiade

Et oust! coup d’œil sur le plan de développement
Et hop! projet d’orientation

Développement structure fédérale : initiateur sur week end  formation senior 
Faire du sport un droit pour tous :  accessibilité handi kayak  aménagement sites et clubs  
accueil   labélisation 
Permettre à nos athlètes de réaliser leur projet :  faire évoluer les jeunes dans l’objectif du 
partage des valeurs du canoë kayak    Diversité des pratiques   Initiation a l’écologie  
sécurité 
 faire connaître et valoriser nos actions et notre image :
 Créer un évènement   développer et renforcer les partenariats   site Internet   radio,  
médias   lieu d’Accueil ( projet Peniche)
 contribuer à l’aménagement de nos rivières et site de pratique /  accompagner et former les 
dirigeants, les cadres et les pratiquants à assurer leur sécurité et à respecter l’environnement 
PDRN   kits pédagogiques pagaies couleurs 



2 - Définition des missions de Johann pour l’année 2009

• Propositions   :
Un tour de table est effectué pour connaître les besoins de chacun concernant les 
missions de Mr Beldame.
-  Initiation  environnement  dans  le  but  de  passer  les   pagaies  couleurs  (Nicolas 
Castryck)
-  Encadrement des jeunes à Picquigny le mercredi après midi (Romain Bove)
-  Quantification  de  l’activité  estivale  de  Picquigny  pour  plus  de  clarté  dans  les 
horaires de travail (Jean Claude Flandre)
-  La présence de Mr Beldame est elle nécessaire lors des séances d’esquimautage 
à la piscine  sachant qu’un BNSSA est déjà présent sur les lieux? 
- Recadrage des heures de travail Fédéral/commercial pour bien orienter l’emploi de 
l’agent de développement du CDCK 80(DRDJS)

• Constat   :
Mr  Beldame fait  remarquer  qu’il  n'a  plus de temps pour  lui  et  qu’il  ne peut  plus 
pratiquer son sport par plaisir car on lui en demande de plus en plus.

• Décisions prises   :
Il  a été décidé que Mr Beldame organiserait  un regroupement jeunes, le premier 
mercredi de chaque mois, avec pour objectifs l’apprentissage de l’environnement, de 
la sécurité et l’initiation et le perfectionnement aux différentes disciplines du canoë 
kayak (Slalom, Descente, Course en Ligne, Mer, Va’a…)
D’autre part,  le CD a encore un reste de dette (425 €) envers le club de la Baie des 
phoques. Mr Beldame sera donc mis à disposition du club pour animations ou autres 
dans la mesure de ce qui est du. Un compte rendu ‘’d’actions menées’’ sera à faire 
pour le bureau du CDCK.
Le reste des missions sera étudiée lors d’une réunion de bureau.

3- CNDS

Sont proposés pour les projets CNDS du CDCK :
1) Stage mer.
2) Formation initiateur.
3) Achat matériel (bateaux auto videur, gilets de raft) pour les animations sur le site 
de Picquigny.
4)  Accompagnement  pagaies  couleurs  (achat  de  classeurs  pédagogique  pour 
chaque club) 
5) Matériel de compétition (tente, table, chaise)

4- Stages et compétitions 2009

- 7 mars : Passage pagaie  couleurs eau calme  à Loeuilly.
- 25 avril : Passage pagaies couleurs eau vive Picquigny.
- 14 février : Sortie mer avec club de Boves ( voir site crck Picardie )
- 27 mars : Dernière séance de piscine jeunes - regroupement initiation polo à la 
piscine (voir avec Johann Beldame et Romain Bove)
- 1ére semaine d’avril : Stage mer à KREZON  ( voir club de Boves )



5- Site Internet du CDCK 80

Beaucoup de chose à revoir. Il s’agit d’une ébauche. Mr Beldame est en formation en 
ce moment pour parfaire la chose.
Doit-on faire 2 sites distincts pour différencier l’activité commerciale sur le site de 
Picquigny, de l’activité fédérale ?

6- Questions diverses 

 Claude Sellier demande 1 suppléant pour réunion  CDESI.
Michel  Fatras se propose en suppléant.

 Jean-claude Lepretre nous expose les divers tracas de son club suite a de grave 
problème rencontrés avec le personnel. Il demande de l’aide pour l’organisation du 
sélectif  championnat de France merathon qui aura lieu le 29 mars 2009.

 Demande de stage fin août par la commission régionale mer (à voir) qui devrait 
être officialisé le 20 février 2009 ( réunion ligue)

 Concernant la Bx : Prendre rendez-vous pour le contrôle technique avec option 
contre visite. La décision sera prise, de la garder ou non, après passage au contrôle 
technique et estimation des coûts. (état des lieux, pneus a changer, essuie glace et 
pot d’échappement également + env. 200 €  de main d’œuvre + assurance, 156000 
km, frais d’essence) 

 Marie nous informe qu’on pourrait disposer d’un bureau pour 100€ /mois  avec un 
service de comptabilité, internet,, salle de réunion, etc… dans les locaux de l’Ufolep 
80.  Mr Choplin insiste surtout sur l’importance de l’aspect relationnel qui serait fait 
avec les diverses associations de sport nature qui s’y trouve déjà.  
La décision à prendre rapidement. 

Prochaine réunion le 25 mars 19h00 à Rivery

Fin de la réunion 22h25
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